



## Hello! Bonjour! カナダの生活あるある EX 版

皆さんこんにちは！国際交流員のメリーです。広報ほっと京たなべ平成30年6月号のコラム「Hello! Bonjour! カナダの生活あるある」でカナダのファッションについて紹介しました。カナダの若者は、ファッションを重視するだけではなく、プライベートの際には、友達と一緒に地元のイベントに参加することを好みます。今回はバンクーバーの夏のイベントを紹介します。

### Celebration of Light

今年で28回目になる花火大会で、世界各国から花火師たちが参加し、音楽に合わせて趣向を凝らした花火を打ち上げます。打ち上げは22時から始まり、ビーチ沿いでは日中から特設ステージで音楽ライブやエアショウなど各種イベントが行われ、フードトラックも多く出店します。3日間で100万人以上を動員し今年もかなりの混雑が見込まれます。



### Richmond Night Market

リッチモンドナイトマーケットはバンクーバーの隣、リッチモンドで開催される北米最大のナイトマーケットです。リッチモンドはアジアからの移民が多いこともあり、アジア圏を中心とした料理、製品等が販売されています。フードエリアでは100店舗以上ある出店の中から、たこ焼きや焼き鳥など日本で馴染みの深い食べ物の他に、海外のユニークな食べ物を味わうことができます。小物を販売しているエリアでは、携帯電話のアクセサリー、衣類、日本のアニメグッズなど幅広い品がそろっています。見ているだけでも楽しめるほどです。



### Anime Revolution

アニメ・レボリューションは2011年から毎年夏にバンクーバーで開催され、2014年は12,171人の来場者が訪れたカナダ最大級のアニメイベントのひとつです。3日間の開催期間中には、アート、アニメーション、マンガ、コンテスト、衣装展示、ダンス、ゲーム、音楽パフォーマンス、物販などなど、多くの催しが行われます。会場にはカナダ国内だけでなくアメリカを中心に海外から多くの来場者が訪れるなど、年々来場者数が増加しています。多くの来場者がアニメやゲームのキャラクターに扮したコスプレで会場を賑やかにするため、バンクーバー市内には期間中多くのコスプレイヤー達の姿が見られます。

